

クレッセ新聞

2017年8月 発行
No. 95

発行 クレッセ動物病院
〒263-0001千葉市
稲毛区長沼原町794-1-1
TEL 043-286-8796
http://cresse-ah.com

みなさん、こんにちは☆なかなかな気温が下がらず過ごし辛い日が続きますね。熱中症対策は大丈夫でしょうか？わんちゃん猫ちゃんも室温湿度に注意して、涼しいお部屋で過ごさせてあげてくださいね。

子猫について

ノラ猫ちゃんの数は年々減少してきているものの、ノラ猫ちゃんを拾ってしまった！しかもまだ目も開いてないような子猫ちゃん…なんていうことも珍しくはないと思います。そんな時の為のお世話の方法や豆知識などを、少しだけご紹介したいと思います。

まず子猫を拾ったとき、真っ先に気にしなければならぬことは、その子が**感染症に感染して**いないかどうかです。生まれてから二ヶ月以下の場合、すぐにウイルス検査ができないので、**過ごす部屋、食器、タオル、トイレなどは別の物を用意するのが無難です。**先住猫ちゃんを守るためにも！

子猫の健康状態が良くない場合、まずは**保温**をします。ダンボールにタオルを敷いたり、すぐに用意できるようにあればカイロなどを使って温め、動物病院連れて行ってあげてください。この注意点としては、カイロやヒーターは子猫ちゃんへの直接接触を避けるということと、**低温火傷**を起してしまいます。

お世話について

それでは、子猫ちゃんのお世話についてです。まずは哺乳乳についてですが、牛乳などは使わずに**必ず猫ちゃん用の人口ミルク**などを使用して下さい。なぜなら、猫は肉食動物です。牛は草食動物なので、そもそも栄養バランスが異なるのです。一時的な代用でも、下痢を起すこともあります。



ポイント！ ☆授乳温度は**35〜38℃**で！
☆哺乳時は**仰向けにさせない！**

次に、排泄についてです。生後2〜3週齢の子猫ちゃんは、自分で排泄することができません。本来はお母さん猫が子猫の陰部や肛門を舐めて刺激し、排泄を促すのですが、これの代わりとして定期的に**ティッシュやガーゼなどで、肛門と陰部を刺激してあげる**必要があります。

豆知識！

肛門から陰部の距離で子猫ちゃんの性別がわかっちゃうんです！
短ければ女の子、長ければ男の子。機会があれば確認してみてくださいね。

看護師 佐藤

☆藤川看護師☆

我が家には数年前からヤモリが外に住み着いているみたいなのですが、最近家の塗装をしていたので姿を見せてくれなくなり、どこか他に行ってしまったのかなと思っていました。台所の勝手口が曇りガラスになっていて、先日ヤモリが久しぶりに姿を見せてくれました！ガラスの裏から歩いているヤモリの足が見えてとても可愛いです☆ヤモリの足ってなんか可愛くないですか？♪害虫も食べてくれるので虫が大嫌いな私からしたら家の守り神みたいな存在に勝手になりました。裏を返せば家には食料となる虫がたくさんいるということになるのでしょうか(泣)

☆佐藤看護師☆

先日、肉球ぶにぶにPlusなるものを購入致しました。お散歩のあとなんかにはわんこの肉球に塗りつけると潤ってぶにぶにになりますよ〜というお手入れ用のジェルなのですが、これが結構なぶにぶにに具合です。まるで子犬。しかも冷蔵庫で冷やすと夏場のお散歩のあとなんか最高にクールダウンなんです。うちのこもちも気持ちよさに塗られております。あのうっとり顔が最高に可愛くてですね。たまりません。最高。マッサージやコミュニケーションの一環としてもいいのではないかと思います。

☆明石獣医師☆

先日、2泊3日で金沢に旅行に行って来ました。北陸新幹線が開通した年にテレビなどで金沢のことが放送されていて興味がありました。そして同時に観光客も多いと聞いていたので、落ち着くまで様子をみていました。私が行ったのは梅雨時の平日でしたので、人もそれほど多くなくゆつくり観光できたので、とても良かったです。是非また行きたいと思っています。

☆三浦看護師☆

最近、うちの母がガラケーからスマホに変えました。まだ使い方に慣れないらしく、理解不能な誤字がひどく、喜んでる文章なのに、怒った絵文字が送られてきたりします。あと、画面の文字が小さくて見えないうえ、文字サイズが最大に設定されており、逆に見にくいです。笑。でも、スマホに変えたことで、カメラの画質は良くなったし、家族でやっているLINEに参加できるようになって、毎日楽しそうに使っているの、思い切って変えて良かったのかなと思います。(＊q＊)♪

☆西山院長☆

ポケモンGOが配信されて1年が経ちますが、当初の熱狂ぶりもすっかり冷めてしまい、やっている人は少ないのではないのでしょうか。恥ずかしながら私は、まだやっている少数派です。ポケモンはピカチュウしか知らなかったのが、今では色々覚えました。ポケモンGOのアプリ自体大きな変化があったり、新しいポケモンも追加されたりしたので、途中でやめた人も、是非再度やってみてください。

☆鳴澤看護師☆

先日、友達と浴衣を着て東京湾納涼船に乗って来ました！レインボーブリッジやお台場など綺麗な夜景を観ることが出来て良かったのですが、潮風が強すぎて最後らへんは、ベタベタのボロボロでした。夜景以外にもデッキにはフードコーナーがあったので食べたり飲んだりしてきました！夏〜って感じの楽しい1日でした。

今月のつぶやき



重要なお知らせ

今年の9月より
休診日が

火曜・祝日
となります。

定期的にお薬やご飯を購入されている方はご注意ください。

また、ペットホテルのお預かり・お迎え、手術のご予約もお受けすることが出来ません。ご迷惑をおかけ致しますが、ご了承下さい。

休診日のお知らせ

8月14日(月)〜
8月16日(水)

9月17日(日)午後
は、休診日となっております。
ご了承下さい。



にゃんじパンチ！